



Economía &gt;

## Comunicación empresarial

Turismo Finanzas personales Empleo Subvenciones Vivienda Economía

Contenido patrocinado

## Albi, Restauración y Bienestar reconocida en los Premios Cocemfe 2025 por su compromiso con la inclusión.

Renata Domingo

23 SEPT 2025 0:01

La gala de entrega de los Premios Cocemfe 2025, celebrada en el marco del 35 aniversario de la entidad, se convirtió en un emotivo homenaje a la inclusión y a quienes trabajan cada día por mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad.

El acto, conducido por María García, rindió tributo póstumo a Félix García, miembro de la junta directiva de la federación, y reconoció a entidades y particulares que llevan la inclusión en su ADN. Entre ellos, Albi, Restauración y Bienestar, que recibió el galardón a la Entidad Colaboradora por su apoyo desde los inicios del Centro Infanta Leonor, ofreciendo un servicio de cocina y comedor que va más allá de la alimentación: un espacio de cuidado, cercanía y compromiso humano.

El premio se suma a otros reconocimientos de la noche, como el otorgado a Metaspport CLM por el fomento del deporte inclusivo, al Ayuntamiento de Alpera por su labor en accesibilidad, y a Emilio Ballesteros en la categoría de voluntariado.

Durante la gala, el presidente de Cocemfe Albacete, Marcelino Escobar, agradeció el apoyo de las autoridades, asociaciones y profesionales que acompañan a la federación en su labor diaria, recordando que el camino hacia la inclusión está lleno de retos, pero también de avances fruto de la constancia y el compromiso.

María Muñoz, Sub Directora de Operaciones de Albi y María Isabel Minguez e Isabel Martínez del equipo de comedor de Albi centro Infanta Leonor en Albacete

Para Albi, este premio supone un reconocimiento especial a las alianzas corporativas con Cocemfe y al trabajo de todo el equipo que, día tras día, convierte el comedor en un lugar de inclusión real, con una mirada sensible hacia las personas con discapacidad de alto grado.

En palabras de María Muñoz, subdirectora de operaciones de Albi:

"Este premio nos llena de orgullo porque refleja lo que somos: un equipo comprometido con las personas. En el comedor del Centro Infanta Leonor no solo servimos menús, servimos confianza, acompañamiento y dignidad, a las personas con un grado alto de discapacidad. Quiero agradecer a cada trabajador y trabajadora de Albi que hace posible que la restauración sea un puente hacia la inclusión. Este reconocimiento es suyo."

El alcalde de Albacete, Manuel Serrano, junto a representantes de la Diputación y de la Junta de Comunidades, clausuraron el acto destacando la importancia del trabajo de Cocemfe y de todas las entidades colaboradoras. En palabras del director general de Discapacidad, Francisco José Armenta, el Gobierno regional destina este año 1,6 millones de euros al mantenimiento del Centro Infanta Leonor, reafirmando que "la hoja de ruta es clara: apoyar al tercero sector, imprescindible para avanzar en inclusión, igualdad de oportunidades y derechos".

Con este galardón, Albi refuerza su misión: seguir construyendo espacios de bienestar y alianzas que nutren y transforman.

ALBI; RESTAURACIÓN CON ALMA INCLUSIVA.

Para más información, visite <https://albi.es/>

## Te puede interesar

## VIDA Y ESTILO

Adiós al omeprazol: estas son las tres alternativas naturales...



## GENTE

Christina Pedroche y su tercer embarazo: en busca de la familia...



## VALENCIA BASKET

Valencia Basket - Joventut Badalona, la Liga Endesa, en vivo...



## SOCIEDAD

Así es el "Safety Check" de Vueling que está emocionando a sus...

Vueling



## GENTE

Así ha sido la exclusiva boda de la hija de Antonio Banderas...

2025-10-18



## IDEAS

El viaje de la ganadería a la descarbonización del sector

Naturgy



## Lo más leído

## Lo último

1. Yeray Reyes continúa su imparable expansión: así será el local 'más espectacular'

2. Teodoro Sosa: 'A Las Palmas de Gran Canaria le hace falta un buen menú'

3. Fernando Palacios, tras el polémico concierto de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria: 'Lo que han contado no es cierto'

4. Raciones gigantes y auténtica comida canaria: así es el restaurante de Las Palmas que no te puedes perder

5. La UD Las Palmas sufre el apagón televisivo de la Copa del Rey

6. El arquitecto Fernando Menis sobre la muerte de su esposa Dulce Xerach: «Lo tenía todo preparado para morir antes que ella»

7. Abascal responsabiliza a Clavijo de la 'inseguridad y violaciones' en Canarias a través de la migración

8. Tres empresas optan a construir la primera fase del parque urbano del Puerto de Las Palmas